

## Communiqué des FC Münsterlingen zum Unfall in Abtwil vom 22.9.2020

Unsere B-Junioren wurden im Spiel beim FC Abtwil-Engelburg von einem Blitzeinschlag überrascht. Der FCM bestätigt entsprechende Medienberichte.

Unsere Junioren sind zur Abklärung in verschiedene Spitäler gebracht worden. Nach unseren Informationen sind sämtliche betroffenen Personen stabil. Dies gilt auch für den kurzzeitig bewusstlosen Junior, der durch die Rega versorgt werden musste. Weitere ärztliche Abklärungen sind im Gang.

Der FC Münsterlingen ist in Gedanken bei den Junioren beider Mannschaften und wird zu gegebener Zeit wieder kommunizieren. Wir bitten, von weiteren Anfragen abzusehen und damit die Privatsphäre unserer Junioren zu respektieren.

Wir bedanken uns ganz herzlich bei allen Beteiligten für die Erstversorgung der betroffenen Jugendlichen.

Münsterlingen, 22. September 2020

Der Vorstand